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GUARANI FUTEBOL CLUBE - CNPJ (MF) 46.072.179/0001-93 

ATA DA TRIGESIMA PRIMEIRA REUNIÃO DO CONSELHO FISCAL 
REALIZADA EM 16 DE DEZEMBRO DE 2024 

Aos dezesseis dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e quatro 
(16/12/2024), realizada a trigésima primeira reunião, trigésima Ordinária 
do Conselho Fiscal, dos sócios proprietários eleitos em assembleia geral 
realizada em 13/3/2022, para atendimento ao Edital de Convocação de 10 
de dezembro de 2024, enviado através de grupo criado no aplicativo 
“Whatsapp”, para cumprimento do constante do Edital aqui transcrito:  
 

Convoco todos os membros titulares do conselho fiscal do Guarani Futebol 
Clube para a 31ª – TRIGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO, sendo a 30ª 
ORDINÁRIA - DO CONSELHO FISCAL (2022/2025), para o dia 16 de 
dezembro de 2024, segunda-feira, partir de 16:00h, no prédio 
administrativo do clube, com a seguinte ordem do dia: 

1 – Situação Financeira para o final de 2024 e ano de 2025 

2 – Balancetes dos 3 primeiros trimestres do ano 

3 – Orçamento do próximo ano 

4  - Auditoria 

5  -Assuntos Gerais 

Campinas, 10 de dezembro de 2024. 

FÁBIO BORTOLIN BRITTO DE ARAÚJO 

PRESIDENTE DO CONSELHO FISCAL 

 

Reunião iniciada às 16H35 
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1-Estamos com déficit de mais ou menos 5 milhões, para fecharmos o ano. 
Temos alguns valores de negociações de jogadores a receber, mas não 
sabemos ainda, se entra nesse exercício. O CA está em busca de recursos, 
para cobrir as despesas.  

2-Balancetes dos 3 trimestres estão ok. Faltando receber os que encerram 
o ano, com o balanço. 

3-Orçamento do próximo exercício, apresentado pelo CA, fizemos alguns 
ajustes e foi aprovado.   

4-Auditoria está entre a BDO e a empresa ASSESSORA,  que nos auditou 
no último ano. 

5-Estamos momentaneamente, com 4 membros, com a solicitação de 
desligamento do Sr. Marcelo Ramalho Pereira, feita no dia 01/11/2024. 
Contatamos o próximo da lista a assumir o cargo, Sr. Celio Henrique S. 
Viana,  mas ainda não obtivemos resposta.    

Nada mais havendo a discutir, foi encerrada a reunião às 18h10. Eu, Maria 
Cristina, lavrei a ata que deverá ser assinada, sem a presença do Sr. Edson 
Zanella, por motivo de viagem.  
 
 
 
Campinas, 16 de dezembro de 2024. 
 
 
 
Fábio Bortolin Britto de Araújo                 
 
 
Maria Cristina Orlando de Siqueira 
 
 
Ricardo Sagula 


